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8月11日 石川

8月12日 千年

8月27日 藤代

8月28日 二大

8月29日 東

10月2日 朝陽

10月3日 三大

10月7日 桔梗野

　※ 案件数の中の「提出」は、事前に地区から提出されたもの。また、「自由」は、懇談会の

　 　席上で新たに提言されたものです。
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平成２０年度　市政懇談会実施状況
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石川 千年 藤代 二大 東 朝陽 三大 桔梗野

建設部 58 8 4 9 7 4 11 7 8

教育委員会 16 3 1 3 1 5 3

市民環境部 14 1 3 3 5 1 1

商工観光部 10 3 1 2 2 2

農林部 7 2 4 1

健康福祉部 5 2 1 2

企画部 4 2 1 1

総務部 3 1 1 1

都市整備部 3 3

消防本部 3 2 1

水道部 1 1

中南地域県民局 12 3 1 2 2 1 1 2

弘前警察署 8 1 2 2 1 2
国土交通省青森河川
国道事務所 2 1 1

合計 146 18 19 19 15 17 22 17 19
※同一案件が複数の部または機関にわたる場合があるため、前述の案件数とは異なります。

案件数
地　　区　　別

平成２０年度　部・機関、地区別案件数

部・機関

部・機関別案件比率
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11.0%

建設部
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8.2%

商工観光部
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農林部
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分類 区　　　　分 件数 ％

Ａ  解決または処理済みのもの 41 28.0%

Ｂ  予算措置をしたもの・要望に沿えるもの 20 13.7%

Ｃ  要望に沿えないもの 30 20.6%

Ｄ  検討を要するもの 30 20.6%

Ｅ  意見を述べたもの・説明をしたもの 25 17.1%

146 100.0%

※同一案件で複数の処理を必要とする場合があるため、前述の案件数とは異なります。

合　　　　計

案件処理結果状況
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部・機 関 別 案 件 一 覧

　　



【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

企　画　部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

1 東
弘前市総合計画の中で、城東地区に関係するものがあれば説明
してもらいたい。

Ｅ 企画課

2 千年
新たに箱物を建設するのではなく、既存の施設を有効に活用し
てもらいたい。

Ｅ 総務財政課

3 千年 弘前市は日本原燃㈱より交付金をもらっているのか。 Ｅ 総務財政課

4 藤代 弘前市の鳥がまだ決まっていないなら、鷹にしたらどうか。 Ｅ 総務財政課

総　務　部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

5 三大
御幸町内の市土地開発公社が所有する土地について、草刈り等
適切に管理してもらいたい。

Ｂ 管財課

6 桔梗野
一般競争入札にして、落札率がどの程度下がったのかお知らせ
願いたい。

Ｄ 管財課

7 東

後期高齢者医療制度が始まり、保険料が年金から天引きされる
ことになり納税貯蓄組合が取扱う金額が減り、それに伴い事務
費交付金も減少した。国は納税貯蓄組合の取扱う金額を少なく
しようとしているのか。

Ｅ 収納課

市民環境部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

8 石川

公民館・出張所と体育館等を併設し、地域住民の健康づくりや
生涯学習、伝統行事の伝承保存、児童の健全育成等地域活性化
の拠点施設として、地区コミュニティセンターを建設してもら
いたい。

Ｄ 市民生活課

9 二大 西舘孤清の顕彰碑の存在を知らせる掲示板を立てて欲しい。 Ｄ 市民生活課

10 東 広報紙に定期的に気象データを掲載してもらいたい。 Ｃ 広報広聴課

11 二大 河川清掃に市の職員ももっと参加してもらいたい。 Ａ 環境保全課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

12 二大
河川清掃で、桶屋町町会が担当することになった経緯を教えて
もらいたい。

Ｅ 環境保全課

13 東
所有者不在の空き地がある。昔は町会の土地だと思い、花など
植えて手入れしていたが、今では手入れする人もいなくなり荒
れ放題なので、市の方で買い取ってもらえないか。

Ｃ 環境保全課

14 東
街中での畑作により、土ぼこりや悪臭の苦情が寄せられてい
る。行政で指導助言（代替地等）し、穏便に収められないもの
か。

Ｃ 環境保全課

15 朝陽

河川清掃について、川の中の草が繁茂し住民の力では対応でき
なくなった。機械を投入して伸びた樹木を除くとか重いゴミを
上げるなどお願いできないか。また、作業の仕方によって清掃
後の状況が町会ごとに異なっている。

Ａ 環境保全課

16 朝陽

４月からの家庭ごみの分別見直しに伴い、これまで８時３０分
までに燃やせるごみを出していたのが、早くても１０時、遅け
れば１４時ごろ回収に来る。早くごみを出すとカラスの問題も
あるので、今後１０時以降でないと来ないのか。

Ａ 環境保全課

17 朝陽
４月からの家庭ごみの分別見直しに伴い、ごみの収集時間の変
更があったようだが、この場合、事前に広報等でお知らせすべ
きではないか。

Ａ 環境保全課

18 朝陽
市が業務委託している収集車だと思うが、口の利き方がとても
乱暴なので、対処してもらいたい。

Ａ 環境保全課

19 朝陽
ごみを出す際に、カラス対策としてポリバケツやダンボールに
入れて出しても良いか。

Ｅ 環境保全課

20 三大
町内に廃墟と化した空き家がある。以前風で屋根のトタンがは
がれ落ちてきた。児童の通学路にもなっており危険なので、撤
去するよう所有者を指導してもらえないか。

Ｅ 環境保全課

21 桔梗野

地域の高齢者が、ごみ集積所へごみを持っていくのが苦痛にな
り、家の前に置きたいと言ったら断られた。近くでも家の玄関
先に置いている地域があるのに、なぜ置くことができないの
か。

Ａ 環境保全課

健康福祉部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

22 千年
広野町会の民生委員は文京地区と千年地区の両方の会議等に出
席している。どちらか一方に統一してもらえないか。

Ａ 福祉総務課

23 東
敬老大会の助成金は、出席者と欠席者とで差を付けることな
く、皆公平にしたらどうか。また、敬老大会を毎年開催せず
に、喜寿、米寿、白寿の時に祝うことにしたらどうか。

Ｃ 福祉総務課

24 三大
敬老大会の助成金は、出席者と欠席者とで差を付けて行った
が、欠席者から不公平との苦情がきた。皆平等にできないもの
か。

Ｃ 福祉総務課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

25 千年
新聞によると森林浴は癌予防に効果があるそうだ。市でも森林
浴について考えてみたらどうか。

Ｃ 健康推進課

26 三大
年１回地区を巡回して健康診査が行われるが、今年は血液や心
電図など三大小学校で行われなかった項目があった。ぜひとも
検査してもらいたい。

Ｃ 健康推進課

農　林　部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

27 石川
りんご共済の加入者が増えるよう共済制度を改めてもらいた
い。

Ｅ 農政課

28 石川
今年、石川地区の降雹被害が非常に大きかった。この被害果の
販売について、何か対策を立てているのであれば教えてもらい
たい。

Ａ りんご農産課

29 千年
弘前市内で良いりんごの品種が育成されたら、市が登録し弘前
のブランドにしたらどうか。

Ｃ りんご農産課

30 千年
市役所や弘前駅などでりんごの匂いを発生させ、りんごのまち
弘前をアピールしたらどうか。

Ｃ りんご農産課

31 朝陽
市道長坂線からりんご公園ゲートまで、観光客や散歩をする
方々から暗いとの苦情が寄せられている。防犯灯（街灯）を設
置してもらいたい。

Ａ りんご農産課

32 千年
松木平の牛沢ため池は漏水のため貯水できない状態なので、た
め池の整備を国などに要望したらどうか。

Ｄ 農村整備課

33 千年
林道の舗装工事は、今まで１１月か１２月に工事が始まる。で
きれば早めに発注し、雪が降る前に工事が終わるようにしても
らいたい。

Ａ 農村整備課

商工観光部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

34 三大
駅前のジョッパルについて、現在所有権や負債がどうなってい
るのか、今後どうするのかなど教えてもらいたい。

Ｃ 商工労政課

35 三大
弘前公共職業安定所周辺の道路は、曜日によって大変混雑す
る。住民も困るし来場者も不便だと思うので、郊外へ移転する
よう市で働きかけたらどうか。

Ｃ 商工労政課

36 千年
天王台公園の街路灯を犯罪抑止効果のある青色街路灯に変更し
てもらいたい。

Ｃ 公園緑地課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

37 千年
町会には集会所がなく、個人の土地を有料で借りてプレハブを
置いている状況なので、千年幼児公園を無料で貸して欲しい。

Ｃ 公園緑地課

38 千年
天王台公園の樹木が伸び放題で、大型車両が通行できない状態
である。早急に善処してもらいたい。

Ａ 公園緑地課

39 東
長四郎公園に切り株がいくつもあり、高齢者が転んでけがをし
ないか心配である。できれば全部除去して平らに整地してもら
いたい。

Ａ 公園緑地課

40 朝陽
弘前公園に隣接する飲食店の火事で桜の木が被害を受けたが、
その損害賠償はどうなっているのか。

Ｅ 公園緑地課

41 朝陽
弘前公園の門のそばに傘立ての壺があり、その脇に案内札が
立っているが、字が消えて見えない看板もあるので、直しても
らいたい。

Ａ 公園緑地課

42 桔梗野 弘前公園の新種の花として、白い曼珠沙華を植えたらどうか。 Ｅ 公園緑地課

43 桔梗野
弘前公園内のテニスコートや市民会館入口の道路を改良して、
駐車場に整備したらどうか。

Ｃ 公園緑地課

建　設　部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

44 石川
集落内の生活道路である市道大沢下村元１号線を拡幅・舗装の
道路改良をお願いしたい。

Ｂ 土木課

45 石川
乳井町内の排水が改良区の排水路に集中的に入るため、大雨の
たび洪水になる。１８年度は一部工事したが、１９、２０年度
は予算がなく今後の見通しを聞きたい。

Ｂ 土木課

46 石川
沢田川石積護岸の石が抜け落ち空洞になっている所が数箇所あ
るため、補修工事をお願いしたい。

Ｂ 土木課

47 石川
沢田川上流、鳥屋地区の川の土砂がたまり、橋と川底が２０～
３０cmになっている。雨で橋が冠水する恐れがあるので、土砂
の除去をお願いしたい。

Ａ 土木課

48 千年 大和沢川左岸の河川管理道路を舗装して欲しい。 Ｅ 土木課

49 千年 前川（通称：牛沢川）河岸の雑草の管理をお願いしたい。 Ａ 土木課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

50 千年
アップルロードから大和沢の方へ３００～４００ｍ程は側溝が
整備されているが、それ以降の区間はいつになるのか、予定を
知らせて欲しい。

Ｂ 土木課

51 藤代
岩木川中流地域左岸堤防築堤と兼用道路建設について、着工の
見通しについて教えて欲しい。

Ｅ 土木課

52 藤代 道路（仮称：田中油田線）を新設して欲しい。 Ｄ 土木課

53 藤代
町田地区ふれあいセンター南側道路の拡張及び舗装について、
事業がどの程度進んでいるのか説明をお願いしたい。

Ｄ 土木課

54 藤代
中崎から小山までの市道の整備を要望していたが、その後どう
なっているのか報告願いたい。

Ｃ 土木課

55 藤代 町会内にある赤道と呼ばれる道路を舗装してもらいたい。 Ｄ 土木課

56 藤代
道路の舗装に問題があるため、寒くなると溜まった水が凍り、
事故を誘発する。きちんと検査して業者を指導してもらいた
い。

Ｂ 土木課

57 藤代
元薬師堂の町会の中を通る道路（市道石渡元薬師堂線）を舗装
してもらいたい。

Ｃ 土木課

58 藤代
町田地区ふれあいセンターから船水の旧道に突き当たった道路
について、旧道ではなく大きい道路につなげる計画はないか教
えてもらいたい。

Ｃ 土木課

59 二大
品川町町会と御幸町親和会の間を流れる釜萢堰の泥上げをお願
いしたい。

Ａ 土木課

60 二大
市道富士見町線と寒沢町線との交差点に、ロードミラーの設置
をお願いしたい。

Ａ 土木課

61 二大
市道富士見町線は大成小学校の通学路にもなっているので、歩
車道の区分を明確にしてもらいたい。

Ｄ 土木課

62 二大

①寒沢町と西ヶ丘町の道路が交差する弘南電鉄の踏切は見通し
が悪く極端に狭いため自動車や自転車の接触事故が多発してい
るので道路幅を広くして欲しい。
②寒沢橋を消防車両が通行できるよう改良してもらいたい。

①Ｃ

②Ｂ
土木課

63 二大
地区内にある橋（御幸３号橋）が老朽化し、コンクリートが剥
げ落ち鉄柱が見えている。早急に修理してもらいたい。

Ｂ 土木課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

64 東
稲田１丁目の弘前倉庫から向かいのラーメン店の裏手を流れ、
高崎１丁目方面へ流下している水路について、水量の多いとき
逆流させることができないものか。

Ａ 土木課

65 東
弘前駅に東西自由通路が開通し、駅地下道を利用する歩行者が
激減したので、自転車の乗車通行ができるようにして欲しい。

Ｄ 土木課

66 朝陽
茂森の秋田屋会館から在府町への入口となる道路が拡幅される
との話を聞いているが、いつ頃施工されるのか伺いたい。

Ｃ 土木課

67 朝陽
西茂森から天満宮へ上がってくる通称「常源寺坂」の道路拡幅
をお願いしたい。

Ｄ 土木課

68 朝陽 道路（火葬場１号線）の拡張と環境の美化について Ｄ 土木課

69 朝陽

①市道常盤坂樋の口線、通称水道坂は冬期間一方通行になって
いるが、樋の口にロックタウンが開設以来、通行量が増してお
り、一方通行を無視する車が増えている。道路を整備して、通
年対面通行ができるようにしてもらいたい。
②改良できないのであれば、側溝に蓋を設置してもらいたい。

①Ｃ

②Ｂ
土木課

70 朝陽
朝陽小学校の正面向かいに小路があり、学校に急ぐ児童が飛び
出してくる。ロードミラーを設置して欲しい。

Ａ 土木課

71 朝陽 覚仙町から天満宮に入っていく道路を整備してもらいたい。 Ａ 土木課

72 朝陽
在府町から新寺町に向かう道路の唐金橋手前の丁字路に、以前
ロードミラーは２枚あったが、交通事故で壊れた後、１枚しか
付かなかった。危険なので１枚追加して欲しい。

Ａ 土木課

73 朝陽
追手門歯科のところから本町に抜ける道路は狭く、車が通るの
が大変なので、電線の地中化をお願いしたい。

Ｃ 土木課

74 三大

並木通り（イトーヨーカドー～弘南通り）と呼称されて道路も
整備されて数年になるが、街路灯が設置されていない箇所があ
る。（楮町四叉路～ユニバース入口前）将来的に設置する計画
があるか説明して欲しい。

Ｂ 土木課

75 三大
南大町２丁目より青銀松森町支店間の道路は、車道と歩道との
段差が約１７㎝もあり、道路両側の世帯の車が出入りするのに
危険である。段差を解消して欲しい。

Ｃ
土木課

道路維持課

76 三大
南大町２丁目２地内を流れている用水路が、大雨や春先の雪解
け時、年数回溢れて、付近の住宅は床下浸水の危険にさらされ
ている。災害に遭う前に改善をお願いしたい。

Ｄ 土木課

77 三大
町内にある雨水貯留池を長年町会のイベントに利用していた
が、それが目的外利用ということで、活用できなくなり大変
困っている。何とかならないか。

Ａ 土木課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

78 三大
安原、清原方面から柴田幼稚園前の通りにでる丁字路が、狭く
見通しが悪くて危険なので、整備してもらいたい。

Ｃ 土木課

79 三大
柴田幼稚園の方から大清水に向かうと踏切（清水踏切）がある
が、非常に狭く危険なので拡幅してもらいたい。

Ｃ 土木課

80 三大
ハローワークに向かう途中の道路が大変狭く危険なので、ハ
ローワークを移転するよう市から国に働きかけてもらいたい。
（関連で道路拡幅改良について）

Ｃ 土木課

81 桔梗野
若葉１丁目８番地丁字路付近の道路陥没について、平成２０年
まで過去３回にわたり補修を要請したが、補修されないまま回
答もない。できないのであれば理由を明確に説明して欲しい。

Ａ 土木課

82 桔梗野
樹木会館から桔梗野小学校に通じる道路は、亀裂や凸凹があり
非常に水はけが悪い。通学路にもなっているので全面舗装をお
願いしたい。

Ｃ 土木課

83 桔梗野 弘高下の踏切が狭く危険なので、拡幅して欲しい。 Ｄ 土木課

84 桔梗野
弘前公園の堀を３年くらいかけて浄化するような話があるよう
だが、進捗状況をお聞きしたい。

Ａ 土木課

85 石川
市道大沢梨子平３号線は、道路幅が狭く車がすれ違う際危険な
ので、側溝に蓋がけをして欲しい。

Ｄ 道路維持課

86 石川
市道石川小栗山線の東奥義塾高校の通学路になっている部分
で、同校生徒が側溝に転倒した事例があり危険なので、蓋をし
て欲しい。

Ｄ 道路維持課

87 石川
石川字村元にある融雪溝は、水が一滴も流れてこないため雪が
融けずに山盛りになっている。冬に一度現場を見て対応をお願
いしたい。

Ｄ 道路維持課

88 石川
石川字村元にある融雪溝は、水が一滴も流れてこないとのこと
であるが、融雪協会では水を流すと下流があふれるためできな
いでいる。下流の整備をしてもらいたい。

Ｄ 道路維持課

89 千年
千年天王台町会内の大和沢川沿いに車止め用の境界ブロックが
あるが、積雪により見えなくなり除雪車が壊してしまう。目印
となるポールを立てて欲しい。

Ａ 道路維持課

90 藤代

石渡ホームタウン町会９班地区内の除雪について、この箇所は
冬日照時間が少なく、積雪が氷塊となっているため除雪車が寄
せた雪を処理するのが大変である。この地区内には雪を寄せな
いか、凍結した路面の雪はかかないで、その上の新雪のみ除雪
して欲しい。

Ａ 道路維持課

91 二大

通称保健所通りの側溝は、片側は整備されているものの、もう
一方が整備されておらず蓋もかけられていない。泥がたまり悪
臭がすることもあり、環境美化の観点から早急に整備して欲し
い。

Ｂ 道路維持課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

92 東
稲田１丁目４番地の市道は狭く、大型車のすれ違いが困難なの
で、側溝蓋を設置し、多少なりとも道路幅員を拡張してもらい
たい。

Ｄ 道路維持課

93 東
城東地区では道路は整備されたが、側溝は要整備箇所が多く
残っている。今年度の整備施行計画についてお知らせ願いた
い。

Ｅ 道路維持課

94 朝陽 本町郵便局前、医学部前の側溝に蓋をかけてもらいたい。 Ｄ 道路維持課

95 朝陽
元大工町の裁判所へ向かう市道は、舗装により道路が側溝より
３０cmほど高くなっており、側溝に蓋がかかっていないため、
土が溜まり泥上げも大変なので対処してもらえないか。

Ｄ 道路維持課

96 桔梗野
第四中学校へ向かう市道左側は、園児・小中学生の通学路と
なっているが、歩道の幅が狭く側溝の蓋に凹凸があり危険であ
る。早めの改修をお願いしたい。

Ｂ 道路維持課

97 桔梗野

北新寺町の側溝には蓋がなく、冬期間除排雪の回数が少ないこ
とから、脱輪の車が多くみられ、住民の多くも交通の不便を感
じている。除排雪の計画的な実施と、側溝の蓋がけを行なって
欲しい。

Ａ 道路維持課

98 桔梗野

歩道や道路に、私有地の生垣や小屋・民家の屋根雪が突き出
し、歩道、道路が狭くなり、極めて危険な場所が地区内に数カ
所ある。年間を通して、所有者に責任を持って安全管理するよ
う、徹底指導して欲しい。

Ａ 道路維持課

99 桔梗野
住宅地の側溝より県道の側溝が高いため、水や汚泥が溜まり不
衛生で、町民から常に苦情が寄せられている。側溝の高さを合
わせて欲しい。

Ｅ 道路維持課

都市整備部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

100 藤代
中崎・三世寺・小山町会管内、三省小学校西北部の水田に、農
園付き分譲住宅団地を建設したらどうか。

 Ｃ 都市計画課

101 藤代
中崎町会内の３地域では下水道が未完成である。この地域にい
つ頃下水道を敷設するのか。

 Ｄ 下水道建設課

102 藤代
市道の下に県の下水道管が通っている。この県の本管に市の下
水道管をつなぐことはできないのか。

 Ｃ 下水道建設課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

水道部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

103 三大
大富町町会で２年前から、部分的に水道管の敷設工事が行われ
ているが、今後工事を行う予定があるのか。工事計画等お知ら
せ願いたい。

Ｂ 工務課

教育委員会
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

104 石川
石川小学校と中学校は耐震化工事や改修工事の計画があるのか
どうか。

Ｂ 学務課

105 東
東小学校と東中学校の耐震性について、お知らせ願いたい。ま
た、補強工事を必要とする学校は市内で何校あるのか、その工
事の実施時期を教えてもらいたい。

Ｅ 学務課

106 千年 小学校の学区はどのように決めているのか。 Ｅ 学務課

107 石川
児童生徒の自転車の乗り方、マナー等について、学校ではどの
ように指導しているのか。また、教育委員会では、各学校をど
のように指導しているのか。

Ｅ 指導課

108 東

市長が３年前の市長選挙に出馬した際に３項目の教育公約（児
童の学習環境及び安全の確保、学力の向上、生涯学習の推進）
を掲げた。この３項目を教育長はどのように捉えて具体化し、
小・中学校に指導実践しているのか。また、それによってどの
ような成果を収めているのか。

Ｅ 指導課

109 桔梗野
児童生徒に対する交通ルールやマナー等の安全教育について、
教育委員会ではどのような教育方針を立てているのか。

Ｅ 指導課

110 桔梗野
放課後児童クラブを桔梗野地区で作る予定はあるのか。学校の
空き教室等を活用して実施してもらいたい。

Ｅ 指導課

111 藤代
藤代地区交流センター（藤代公民館含む）の新築について、早
期実現をお願いしたい。

Ｄ 生涯学習課

112 東

市長が３年前の市長選挙に出馬した際に３項目の教育公約（児
童の学習環境及び安全の確保、学力の向上、生涯学習の推進）
を掲げた。この３項目を教育長はどのように捉えて具体化し、
小・中学校に指導実践しているのか。また、それによってどの
ような成果を収めているのか。

Ｅ 生涯学習課

113 石川
乳井神社を市の有形文化財から県指定の文化財に格上げできな
いか。また、その手続き等をお知らせ願いたい。

Ｄ 文化財保護課

114 藤代
石戸谷邸跡地は屋根に穴が開いており、壊れてしまいそうな状
態である。このような状態で雪が積もると潰れる恐れはないの
か。また、今後どのように保存していくつもりなのか。

Ｂ 文化財保護課
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

115 東
長四郎公園の中にある石碑は、文字が消えてしまい良くわから
ないので、案内板を設置してもらいたい。

Ａ 文化財保護課

116 桔梗野
弘前公園内のテニスコートや現在の市民会館入口の道路を改良
して、駐車場に整備したらどうか。

Ｃ 文化財保護課

117 藤代
日曜日に河西体育センターで行事が行われるときは駐車場が満
車で、道路に大型バスなど車が止まっており危険である。ま
た、利用者のマイクの音がうるさいので注意してもらいたい。

Ａ 保健体育課

118 二大
地区にグラウンド・ゴルフやターゲット・バードゴルフができ
る場所が欲しい。

Ｂ 保健体育課

119 東

市長が３年前の市長選挙に出馬した際に３項目の教育公約（児
童の学習環境及び安全の確保、学力の向上、生涯学習の推進）
を掲げた。この３項目を教育長はどのように捉えて具体化し、
小・中学校に指導実践しているのか。また、それによってどの
ような成果を収めているのか。

Ｅ 保健体育課

消防本部
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

120 千年
清水森下川原地区は住宅等が増えているが、消火栓や貯水池が
ないので、ぜひ設置をお願いしたい。

Ｂ 警防課

121 千年
消防の管轄地域と町会の区域が異なる。管轄地域を見直しして
もらいたい。

Ｄ 警防課

122 三大
取上の屯所は老朽化が進んでいるので、建て替えしてもらいた
い。

Ｄ 警防課

中南地域県民局
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

123 石川
御幸橋上・下流部河川敷地の立木を伐採し、出水時の安全を
図って欲しい。美観も大変損なっている。

Ａ 中南地域県民局

124 石川
弘前百田～石川線、成田自動車店より国道７号線手前までの間
は、歩行者自転車の通行が非常に多く危険である。ぜひ歩道
フェンスの取り付けをお願いしたい。

Ａ 中南地域県民局

125 石川
アップルロードより平川に架かる橋の完成はいつなのか教えて
もらいたい。

Ａ 中南地域県民局

126 千年
大和沢川の小栗山から大和沢の方まで、数十年前にゲートボー
ルができるくらいの広さで整備してもらった。今は全然やれな
い状態になっている。一度パトロールしていただきたい。

Ｂ 中南地域県民局
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

127 藤代
上大川・下大川間は道路整備が遅れており、道路が狭くカーブ
が多いため交通の難所と呼ばれている。特に朝夕のラッシュ時
には通学の子供達が危険なので、一日も早く整備して欲しい。

Ａ 中南地域県民局

128 藤代
前坂藤崎線の県道は幅が狭くて、ラッシュ時には向かい側に渡
ることができないほど車が通るので、もう少しスムーズに行け
るような道路に改善して欲しい。

Ｅ 中南地域県民局

129 二大
土淵川を一中の方から、せっかく造った川をまた壊したりして
いたが、その進捗状況はどうなっているのか。

Ｅ 中南地域県民局

130 二大
新しくできた県道にラベンダーを植えていますが、草がぼうぼ
うで、きれいな花が全く見えない。きちんと管理して欲しい。

Ａ 中南地域県民局

131 朝陽
茂森団地内で別住居で生活している人がおり、町会費の未納や
町会活動への不参加などで対応に苦慮しているので対応をお願
いしたい。

Ａ 中南地域県民局

132 三大
松森町のみちのく銀行から三大小学校までの道路を拡幅すると
いうことであったが、その後の進捗状況はどうなっているの
か。

Ａ 中南地域県民局

133 桔梗野
樹木２丁目６番地５の空き地は県の所有地であるが、雑草が伸
び荒れ放題になっている。小公園にして欲しい。

Ａ 中南地域県民局

134 桔梗野
桔梗野５丁目付近の県道（桔梗野富田線）は坂になっており、
その上には信号のある交差点がある。その側溝は、雨が降れば
すぐにあふれてしまう。何とかしてもらいたい。

Ａ 中南地域県民局

弘前警察署
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

135 藤代
致遠小学校から主要地方道弘前鯵ヶ沢線に交差する丁字路に、
横断歩道と押しボタン式信号機を付けて欲しい。

Ｄ 弘前警察署

136 二大
県道３・３・７号線の開通に伴い、市道富田３丁目３号線との
交差点に信号機、歩道帯を設置してもらいたい。

Ａ 弘前警察署

137 二大
県道３・３・７号線の富田三丁目交差点（Ｕマート弘大前店
前）をスクランブル交差にして欲しい。

Ｃ 弘前警察署

138 朝陽
城西大橋の朝の出勤時の交通渋滞解消のため、十文字の信号に
右折・左折の信号を加えてもらいたい。

Ｄ 弘前警察署

139 朝陽
茂森団地を縦断する市道上に、夜間路上駐車車両が目に付く。
冬期間除雪等の障害になるので、取締りを強化してもらいた
い。

Ｂ 弘前警察署
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【分類】　Ａ：解決または処理済みのもの　　Ｂ：予算措置をしたもの・要望に沿えるもの
　　Ｃ：要望に沿えないもの　Ｄ：検討を要するもの　Ｅ：意見を述べたもの・説明したもの

№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

140 三大
道路に横断歩道や自転車横断帯が表示されているが、交差点で
三方向にしか表示がない箇所がある。できれば四方向に表示し
てもらいたい。

Ｄ 弘前警察署

141 桔梗野
弘高下の踏切から桔梗野小学校へ向かう市道は、朝夕、車が渋
滞するため、その緩和策として桔梗野1丁目交差点の信号機を
時差式にしてもらいたい。

Ｄ 弘前警察署

142 桔梗野

第四中学校から新寺町方面に向かう市道と桔梗野小学校から来
る市道との交差点に信号機が設置されているが、第四中学校か
ら新寺町方面に向かう場合、晴れの日など見えにくいので、ダ
イオード式に変更してもらいたい。

Ｄ 弘前警察署

国土交通省　青森河川国道事務所
№ 地区名 案　件　要　旨 分類 担当課

143 石川
側溝がないため道路の水はけが悪く、雨水の水切れが悪い。ま
た、側溝がないため、隣接する畑の所有者が廃土を捨てて道路
を狭くしており危険である。側溝を取り付けて欲しい。

Ａ
弘前国道維持
出張所

144 東
第五城東の方に地下道整備の話があったけれども、この頃その
話は消えてしまって、これからやる予定はないのか。

Ｂ
弘前国道維持
出張所
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